

## Muere el actor Pedro Peña

El actor vallisoletano Pedro Peña, conocido por su papel del abuelo en la serie Médico de Familia, ha muerto [...] en Madrid a los 88 años según ha confirmado a la agencia EFE su hija Maribel Peña, quien ha reconocido que su padre ha tenido un "final relativamente dulce", después de varios años luchando contra el alzhéimer. [...]

Pedro Peña Allén nació en Tordehumos (Valladolid) en 1925 y pisó el escenario por primera vez cuando apenas tenía 14 años. Después, formó parte del elenco del Teatro Apolo durante cinco lustros, donde se especializó en el género de la comedia. [...]

El actor trabajó con actores como Lina Morgan, con quien coincidió en el Teatro la Latina, así como con José Luis López Vázquez, en la obra *Un par de chiflados* (1997), pero su rostro es recordado por haber participado entre 1995 y 1999 en la serie *Médico de familia*, en la que interpretaba a Manolo, el padre en la ficción de Emilio Aragón. Más tarde, también participó en *Un paso adelante*, entre 2002 y 2005. [...]

La capilla ardiente del vallisoletano ha quedado instalada desde las 17:00 horas en el tanatorio de San Isidro, en Madrid, [...]. Peña será incinerado, y sus cenizas serán llevadas a su localidad natal por expreso deseo del fallecido. "Las cenizas irán a su pueblo, porque allí tiene una plaza y es donde le han dado todos los premios del mundo. Era lo que él quería", ha concluido su hija.



Pedro Peña. Foto: Donación (Archivo CDT).

Documentación  
Teatral